
 

平成２３年度 第１回安曇野市体育指導委員会全体会議 

１ 会議名  体育指導委員会全体会議   

２ 日  時 平成２３年５月１９日（木） 午後７時３０分から８時まで  

３ 会  場 豊科公民館 大会議室     

協  議  事  項  等 

１ 会議の概要 

（１） 開 会 

       新任の体育指導委員へ委嘱状交付 高沢英子さん 

       新任者の紹介(あいさつ) 高沢委員、スポーツ振興係 塩原 

（２） あいさつ 

    (会長)あいさつと併せて県体育指導委員協議会への役員の選任結果及び県体指理事会の協

議内容について報告。県役員選任について、評議員に丸山、監事に布山副会長、女

性委員に布山女性会長。中信地区理事に松本市の古旗さん、塩尻市の松井さん、女

性体指に塩尻市の猿舘さん。また関東体指表彰に安曇野市として眞嶋体指、望月体

指の2名を推薦し、経過年数から眞嶋体指と池田町の蓑手さんの2名に決定した。 

（３） 協議事項 

  ① 平成23年度事業について 

   (事務局)教室、講座等の計画は、スポーツ振興係主催事業としては各種教室、里山ウォーキ

ング、コーディネーショントレーニングを予定している。また体育指導委員研修会

は日程等決定次第連絡する。8月下旬から9月上旬を目途に調整する予定。市民スポ

ーツ祭総合開会式は、開会式後のイベント運営をお願いしたい。各地域公民館事業

にも指導、助言をお願いしたい。 

       県等の研修会について、理事会・評議員会が5月12日(木)に丸山会長が出席、女性委

員会が5月11日(水)に布山女性会長が出席した。また県体指競技会は11月19日(土)に

東御市で、女性体指研修会が7月9日(土)に千曲市で予定されている。出欠席及び交

通手段について5月末までに事務局に連絡を。実技のスポレックはテニス類似競技

で、スマイルボーリングはボーリング類似競技。ニュースポーツ教室などで取り入

れられるように是非覚えてきてほしい。 

       関東体指は震災の影響により今年度の開催は中止する。表彰については11月19日の

県体指で実施するため、被表彰者の眞嶋体指は必ず出席を。 

  ② 市民スポーツ祭について 

   (事務局)総合開会式は6月26日(土)に堀金総合体育館で行う。実行委員会は今後開催を予定。

イベント内容について、昨年同様体力テストとニュースポーツの紹介を。市民の体

力テストを実施する機会が他に無いため体力テストを開催したい。また体育館内で

ニュースポーツの紹介をしたい。 

       会場は、体力テストはサブアリーナ、ニュースポーツの紹介は柔剣道場を予定。 

    (委員)ニュースポーツの種目を検討するにあたって、柔道場で実施可能な種目は限られて

しまうのでは。ニュースポーツの会場をサブアリーナとした方が良いのでは。 

   (事務局)柔剣道場の「しきり」を外せば体力テストの実施に支障は無い。再度現場を確認し

て検討する。 

   (事務局)開会式終了後、メインアリーナにおいて軽スポーツ交流会を予定しているが、準備

までの時間を活用し、「ワンバウンドふらば～るバレー」の紹介をしてはどうか。ふ

らば～るバレーの団体に依頼して模擬戦をしながら紹介し、一般にも参加してもら

う。体協非加盟のふらば～るバレーの団体にも開会式から参加してもらうように依

頼する。 



 

協  議  事  項  等 

     (会長)ワンバウンドふらば～るバレーについては、昨年度末に市民スポーツ祭の大会とし

て開催した。ただし、「種目別」の扱いではなく、一般から参加者を募る形で豊科生

涯学習係主催として実施している。今年度は初心者・経験者のクラス別として、11

月27日(日)に勤労者スポーツ施設体育館で開催する予定。体育指導員の参加もお願

いしたい。 

    (委員)基本は競技団体に任せていくべきだが、体指はどの程度関わるべきなのか。 

    (委員)まだ競技人口が少なく、認知度も低い。競技が定着できれば任せるほうが良い。体

指は普及のバックアップを勧めていくことしかできない。 

   (事務局)種目及び担当者などの決定は、各地区の体指2名からなる「準備委員会」を今年度も

組織して、準備委員会の中で検討し決定する。 

（４）その他 

    (会長)義援金について、震災の募金をお願いしたい。ただし、長野県体育指導委員会とし

ては、義援金を東北地方へ送付せず、県内の被災地である「栄村」に対して送付す

るものとしたい。 

       平成24年度関東体指が松本市で開催される。実行委員会が6月にあり、会長・副会

長・女性会長の3人で協力する予定。他の皆さんは大会への参加をお願いしたい。 

    (委員)事業計画の説明でふれた事業以外にも、各地域公民館、生涯学習係で実施している

事業について把握しておいてもらえるとありがたい。小学校の親子レクなどで、ニ

ュースポーツの指導を依頼される場合もあるが、地域内の指導員の人数調整が困難

な場合もあり、他地域の指導員が対応してもらえるような体制が整っていると活動

しやすい。 

   (事務局)相互連携していけるように、集約して報告していきたい。 

（５）閉 会 

 


